

## Jasmin Zimmermann aus Todtmoos schließt Medizinstudium ab



Foto: ...

Prüfung bestanden

Jasmin Zimmermann aus Todtmoos hat an der Albert-Ludwig-Universität in Freiburg erfolgreich ihr Medizinstudium beendet. Am 28. November durfte die junge Todtmooserin das Zeugnis über die „Ärztliche Prüfung“ und die Approbationsurkunde, die staatliche Zulassung zur Ausübung des Berufes, in Empfang nehmen. Mit einem beachtlichen Notendurchschnitt von 1,7 schloss Ärztin Jasmin Zimmermann den zweiten Abschnitt der ärztlichen Prüfung ab. Die medizinische Fakultät der Universität Freiburg hat jüngst bei den 36 Universitäten in Deutschland als beste im Jahrgang Herbst 2008 abgeschnitten. Die jetzt fünfundzwanzigjährige Jasmin Zimmermann besuchte nach vierjähriger Grundschulzeit in Todtmoos das Kolleg St. Blasien, wo sie 2002 mit einem

Notendurchschnitt von 1,3 das Abitur ablegte. Die junge Ärztin gibt an, dass sie nach fünfjähriger Praxis im Arztberuf sich auf den Bereich Kinderfachärztin spezialisieren möchte. Bevor Jasmin Zimmermann ihre Arztstätigkeiten aufnimmt, ist sie derzeit mit drei Freunden auf Reisen. (o.e.j)